

## BAB I

### PENDAHULUAN

#### A. Latar Belakang Masalah

Peranan koperasi dalam kebutuhan para anggota sangatlah penting, karena dua-dua koperasi dan kebutuhan anggota saling mempengaruhi dan saling melengkapi dalam perkembangan pertumbuhan dan perkembangan organisasi pada koperasi sangatlah tergantung kepada ruang lingkup kegiatan usahanya. Koperasi yang sehat akan memacu kegiatan anggota pada koperasi dengan cara menghimpun dana dari anggota dan kemudian menyalurkan kembali melalui bidang-bidang produktif yang dapat mendorong pertumbuhan usahanya.

Sebagai koperasi yang bergerak dalam bidang jasa maka koperasi simpan pinjam Surya Abadi Mandiri Medan Krio bukan hanya membenkan pinjaman kepada anggota ataupun membenkan jasa pelayanan koperasi saja tetapi koperasi Simpan Pinjam Surya badi Mandiri Medan Krio juga harus mampu memanfaatkan simpanan anggota untuk disalurkan kembali dalam bentuk kredit. Disalah satu sisi, perkreditan merupakan sumber utama pendapatan koperasi. Namun di sisi lain, bidang perkreditan bisa juga menjadi penyebab utama gagalnya koperasi.

Mengetahui betapa pentingnya masalah perkreditan dalam koperasi, maka diperlukan pengawasan yang lebih baik terhadap perkreditan tersebut, untuk itu, koperasi harus bisa menerapkan pengawasan yang ketat terhadap pinjaman yang dibenkan oleh koperasi tidak akan mudah dikembalikan hanya dengan jaminan yang tidak cukup. Sehingga jika terjadi secara berkesinambungan akan membuat

koperasi tersebut bisa mengalami kebangkrutan karena terlalu banyaknya anggota yang tidak bisa melunasi kreditnya.

Kredit merupakan salah satu sumber pendapatan utama suatu koperasi yang disalurkan kembali kepada anggota yang membutuhkan lewat perjanjian antara anggota dengan koperasi yang bersangkutan. Untuk menarik minat anggota, setiap koperasi mempunyai metode tertentu agar kredit yang diberikan dapat diterima oleh anggota dengan kata lain menguntungkan anggota dan juga pihak koperasi itu sendiri. Kebijakan pengawasan haruslah diperhatikan dengan seksama, guna terciptanya suatu keseimbangan antara kepentingan koperasi dan kepentingan anggota.

Pentingnya melakukan pengawasan terhadap kredit adalah untuk menghindari agar tidak terdapat penyimpangan-penyimpangan kredit yang dilakukan oleh bagian unit kredit yang dapat menyebabkan kerugian pada koperasi itu sendiri.

Berdasarkan uraian diatas, penulis tertarik untuk membahas masalah pengawasan kredit pada koperasi Simpan Pinjam Surya Abadi Mandiri Medan Krio. Mengingat betapa pentingnya masalah pengawasan kredit terhadap penilaian kesehatan koperasi demi kelangsungan hidup koperasi terletak pada kredit yang diberikan, maka penulis berkeinginan memilih judul "PENGAWASAN KREDIT PADA KOPERASI SIMPAN PINJAM SURYA ABADI MANDIRI MEDAN KRIO".